



# 8月園だより

令和 6年 8月 1日  
目黒区立大岡山保育園園長

2階の広いテラスでは、1、2歳児クラスの子どもたちが、たらいの水からペットボトルやコップで水をすくったり、保育士がホースで頭上の日除けネットに水をかけ落ちてくるのを「あめだー」と言いながら眺めたり浴びたりして楽しんでいます。ある日、2歳児クラスの2人の子どもたちがコップに入った色水をベンチに並べ、ジュースに見立ててお店屋さんごっこを楽しんでいました。その様子を1歳児クラスのある子がじっと見つめています。そして、お店屋さんごっこをしている子がそこから離れた場所にある色水を汲みに行くと、お店さんの近くにあった空のコップを手にとって立ち止まっていました。保育士が戻ってきた2歳児クラスの子に「お客さんがきたみたいだよ」と伝えると、自分のペットボトルからその子のコップに色水を注いであげ、1歳児クラスの子は満足したのか嬉しそうに担任の方へ戻って行きました。その後は自分でもコップを持って大きなたらいに汲みにいき、別のたらいにコップの水を入れる遊びを繰り返したり、2歳児クラスの子がやっていたようにバケツの水を手でかき混ぜるしぐさを模倣したりしてしていました。異年齢のクラスの子どもたちが同じ場所と時間を共有することで、真似したくなるような魅力的な遊びに出会い、より豊かな楽しさが子どもたちの中に生まれていくことを実感した場面でした。

夏の期間にご家庭でも水遊びや行楽を楽しむ機会があると思いますが、どうぞ安全にご留意していただきながら楽しい時間をお過ごしください。

## 8月の予定

プールじまい  
身体計測 避難訓練

## 9月の予定

防災引き取り訓練  
身体計測 避難訓練



## 子どものつぶやき



お部屋で飼っているトカゲのお世話中、霧吹きで水をかけているときに  
(子1)「ぼっちゃんシャワーしてるの」  
(子2)「気持ちよさそうだね」  
5歳児クラス

虫刺されを洗い流しながら

(子) 「なんでこんなに刺されるんだろう」  
(保) 「きっとおいしいんだよ」  
(子) 「そんなに甘い物食べてないのにな」  
4歳児クラス

おやつにきな粉マカロニが出たときにマカロニを指さして  
「みてーこれ」「たけのこっていうのー」  
2歳児クラス



# プール遊び



## 3歳児クラス（さくらんぼ組）

さくらんぼ組は、保育園で初めてのプール遊びを経験します。初日は少し緊張している子もいましたが、保育士と手を握ったり、自分で少しずつ水をかけたりしていくうちに慣れていき、日を追うごとに表情が和らいでいました。水の中ではリズム遊びで馴染みのある生き物に出会うイメージで遊んでいます。最初は「ウォーキング、ウォーキング」と歌いながら元気よく水の中を歩き、保育士が「あっ、あそこにあひるさんがいるよ」と指差すと、しゃがんで“あひる”になったり「ワニもいるね」と言うとプールの底に手をつき、足を伸ばして水の中を進んでいきます。水面に顔が近づくとドキドキしている子もいますが、保育士や友達の真似をして同じようにできると「先生、見てー」「できたよー」と大きな声で嬉しそうに教えてくれました。これからも「楽しい」「おもしろい」という気持ちに、共感したり「水に顔を付けてみたい」などやってみてみたいと思いに寄り添いながら、楽しく水に触れていきます。

## 4歳児クラス（れもん組）



昨年経験したプールをとっても楽しみにしていて、晴れていると「今日プールできるね」と目をキラキラさせて嬉しそうに保育士に教えてくれます。ある日のプールで、ワニ泳ぎをできるようになった子が「先生、見てて」と言って得意顔でフープをくぐって遊んでいました。その様子をじっと見ていた子が「ワニ泳ぎって、どうやったらいいの」と保育士に聞いてきたので、保育士がワニ泳ぎをしていた子に「教えてくれる？」と声をかけると「手を下につけていくんだよ」と言いながらその子の前でやって見せてくれました。すると、その子も「〇〇ちゃんみたいにやってみる」と言い、まずはぎゅっと口を閉じ、ゆっくりと手をプールの底につけ、次に足も伸ばしてみます。初めてワニ泳ぎをすることができ、にっこりといい笑顔です。そして、教えてくれた子も嬉しそうな友達を見て「すごいね。できたね」と一緒に喜んでくれました。

できるようになりたい、チャレンジしてみたいという気持ちを、友達と共有したり応援してもらったりしながらプール活動への意欲や自信につなげていきたいと思います。



## 5歳児クラス（ぶどう組）

ぶどう組の子どもたちは「プールで潜って泳げるようになりたい」「いっぱいイルカ泳ぎがしたい」など自分なりの目標や見通しを持ちながら、プール遊びが始まるのを楽しみにしていました。プールではみんなでする“メリーゴーランド”が大好きです。手をつないで円になり、交互に立つ子と座る子になります。そして立っている子がグルグル回り、座っている子が浮くのを楽しみます。だんだんスピードを上げて回っていくと、座っている子がスーッと浮いてきて気持ち良さそうです。また、水に浮いたり潜れる子が増えてきたので、ビート板を使っての“蹴伸び”や水中じゃんけんなども楽しんでいます。昨年まではなかなか水に顔がつけられなかった子も、今年は友達の姿に刺激を受け、自分から、ワニ泳ぎ、イルカ泳ぎ、カジキ泳ぎなどにも挑戦する姿も増えてきました。

保育園生活最後のプールを、できた喜びを味わいながら友達と一緒に楽しんでいきたいです。

